

Nuevo hospital regional tendrá central de monitoreo para 81 camas críticas

SALUD. Actualmente se encuentra en proceso licitación equipamiento por \$ 1.307 millones.

Héctor Díaz
 cronica@cronicachillan.cl

El monitoreo de las camas críticas es otro punto importante dentro de lo que será el nuevo Hospital Regional de Ñuble, el cual actualmente ya suma un 87% de avance de sus obras. En ese contexto, se considera la instalación de una central de monitoreo UPC de parámetros fisiológicos, la cual está en fase de licitación por más de 1.307 millones de pesos y que contempla las 81 camas críticas el nuevo recinto.

La directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca Triviño, anticipó además que durante el segundo semestre del 2025 las obras serán finalizadas y entregadas para comenzar a su funcionamiento total.

“La obra de construcción del Nuevo Hospital Regional de Ñuble, alcanza un 87% de avance, siguiendo la programación estipulada, por lo que esperamos que sea entregada el segundo semestre del 2025, dando paso a la revisión de las observaciones y autorización sanitaria. Recordar que el proyecto considera una inversión cercana a los 230 mil millones de pesos para el desarrollo de las obras civiles y de 65 mil millones adicionales para la adquisición de su equipamiento, por lo que actualmente esta-



LAS 81 CAMAS DE PACIENTE CRÍTICO TENDRÁN CENTRAL DE MONITOREO PARA MANTENER UN CONTROL PERMANENTE EN PACIENTES MÁS GRAVES.

mos trabajando en la licitación y adjudicación de distintos equipos, entre ellos, el resonador magnético que ya se encuentra instalado, y nos restan equipos de menor tamaño, entre los cuales destacan los motores quirúrgicos, torres de laparoscopia, medicina física, anatomía patológica, centrales de monitoreo, mobiliario clínico, entre otros”.

LICITACIÓN

La directiva detalla que preci-

“Las centrales se ubican en cada estación de enfermería y permiten a las encargadas de las UPC de paciente crítico tener un control permanente”.

Elizabeth Abarca
 directora del SSÑ

samente, en la actualidad se encuentra en proceso de licitación la central de monitoreo.

Se trata de un sistema de control de parámetros fisiológicos que se encuentran en cada una de las 81 camas críticas del nuevo hospital.

“Los parámetros controlados son la presión invasiva, saturación, electrocardiograma permanente, gasto cardíaco, entre otros. Estas centrales se ubican en cada estación de enfermería y permiten a las encargadas de las unidades de paciente crítico tener un control permanente sobre

los pacientes de mayor complejidad. En total, se adquirirán 10 de estos equipos, claves para el monitoreo en línea de la condición de salud de los pacientes”, complementó Abarca.

La Dra. Luz María Morán, Directora del Hospital Clínico Herminda Martín, explica que el sistema de monitorización de pacientes está diseñado para ayudar al personal médico a tomar decisiones clínicas fundamentadas y a

Antecedentes a tener en cuenta

- Obras de construcción del Nuevo Hospital Regional de Ñuble, alcanza un 87% de avance, siguiendo la programación estipulada, por lo que esperamos que sea entregada el segundo semestre del 2025
- Inversión para la edificación del nuevo hospital regional les aproximadamente de 230 mil millones de pesos para el desarrollo de las obras civiles y de 65 mil millones adicionales para la adquisición de su moderno equipamiento para atender a la población ñublense.

detectar eventos críticos en la fase más temprana posible, en tiempo real, para acelerar la respuesta y la intervención anticipada.

“Por ello, la adquisición de este equipamiento es clave para asegurar la calidad de las prestaciones que se brinda a nuestros pacientes. Esto da cuenta del gran trabajo conjunto que estamos realizando tanto el Hospital como el Servicio de Salud Ñuble, para avanzar en la puesta en marcha del futuro recinto asistencial regional”, expresó Morán.

Municipio alcanza 80% de avance



CEDIDA